



‘Es para llevarse un montón de dinero’

NATALIA VITELA
Y CLAUDIA GUERRERO

La Presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo ayer que los Ministros que renuncian lo hacen para llevarse haberes de retiro, que es un “montón de dinero”, y aseguró que no es correcta la propuesta de invalidar parte de la reforma judicial.

“Lo que están planteando en sus modificaciones es que se elijan los Ministros, pero no se elijan los Magistrados y los Jueces, esa es la propuesta del Ministro.

“¿Por qué presentan su renuncia? Esa parte no la quitan de la Constitución. Es que si presentan ahora su renuncia, se van a ir con todos los haberes de retiro, ¿sí se entiende? Si no presentan ahora su renuncia, entonces ya no tendrían los haberes de retiro, que es todo lo que se llevan los Ministros y Ministras cuando se retiran de la Corte, que es un montón de dinero”, comentó en la conferencia mañanera.

La Presidenta aseguró que no es correcta la pro-

puesta del Ministro Juan Luis González Alcántara para invalidar parcialmente la reforma judicial, pues la Corte no puede legislar.

“Lo hemos dicho y hay que revisar todo el marco jurídico. Los partidos no tienen personalidad jurídica y la Corte no puede ser legisladora. Vamos a esperar a la votación de la Corte, a ver cómo votan. Vamos a esperar el resultado de la votación porque los Ministros conocen lo que estoy diciendo, saben que no es correcta esta propuesta”, mencionó.